



Investigan atentado en casa del fiscal que lleva el caso del hacker Sepúlveda



Masterhacks - La fiscalía investiga un supuesto ataque terrorista contra la fiscal que lleva los casos del hacker Andrés Sepúlveda.

Se está investigando sobre la sospecha de una posible bomba en la casa de la fiscal, donde al investigar, el artefacto se encontraba fuera de la casa, siendo una caja con cables y otros artefactos que parecían formar un aparato explosivo, idea que fue rechazada por los expertos tras revisarlo cuidadosamente.

De cualquier forma, el hecho se tomó como una advertencia para la fiscal y todos los involucrados en el caso del hacker Sepúlveda y Andrómeda, donde se ven involucrados varios oficiales y militares.

Asimismo, se ordenó doblar la seguridad para la fiscal del caso.